

## 上 城井ふれあい協議会が平成25年度「ふくおか地域づくり活動賞」グランプリ（知事賞）受賞～おめでとうございます～

この賞は、福岡県内で様々な地域づくり活動に取り組まれている団体の中で、特に活動状況が顕著である団体を表彰することを通して、その活動を広く県民に紹介するとともに、県民の地域づくりへの関心を高めることなどを目的とした賞です。

上城井ふれあい協議会は、69年間途絶えていた「流鏝馬祭」の復活・開催、農業体験・農村民泊などによる都市農村交流、地域特産品のブランド化など、地域ぐるみで地域資源を活用した多様な取り組みにより、地域の活性化に努めています。その努力が評価され、京築地区では初のグランプリを受賞しました。



## 京 築神楽天神公演開催

1月18日、アクロス福岡で、京築神楽天神公演が開催されました。築上町からは小原神楽講が一糸乱れぬ舞「地割」を、上毛町の唐原神楽講は米舞・御先を、豊前神楽集団若楽はニューシングジャズオーケストラと共演し「邪降神」を披露しました。小原神楽のお囃子で開演となった会場は満席となり、神楽の舞だけでなく、素晴らしい音色の横笛と力強い太鼓のお囃子にも大きな拍手が送られました。

また、ロビーでは、京築の美味しいものを来場者に知ってもらうため、「里山カフェ」を開催し、築上町からは「農繁」と「安部味噌製造所」が出店しました。

## 宇 都宮鎮房VS黒田官兵衛オリジナルフレーム切手贈呈式

1月24日、行橋市役所でオリジナルフレーム切手「黒田官兵衛VS宇都宮鎮房」の贈呈式が行われました。

このオリジナルフレーム切手は、大河ドラマ「軍師官兵衛」ゆかりの地の写真で構成されており、築上町からは宇都宮鎮房公自画像や旧藏内邸、城井ノ上城址表門、鎮房公の冑、城井谷絵図が使用されています。なお、切手は築上町内の郵便局で取り扱っています。



## 文 化財防火デー 旧藏内邸にて防災訓練

昭和24年1月26日、法隆寺金堂壁画が火災により焼損しました。国ではこの日を文化財防火デーに定め、毎年全国各地の文化財で防災訓練が実施されています。

築上町でも1月26日、旧藏内邸において上深野自治会・下深野自治会・峠自治会・築上町消防団第6分団1部の協力で防災訓練を実施しました。

当日は、旧藏内邸内の消防設備等の位置確認を行い、火災に備え、放水訓練を行い、貴重な文化財に対する防災意識を高めました。

## 木 村民俗資料館が開館！

11月23日、旧藏内邸横に木村民俗資料館が開館しました。これは、苅田町在住の木村正博さんご夫婦が、室町時代から大正・昭和時代にかけて人々が使った生活品数千点を収集し、展示したものです。

館内には、昔の農耕具や筆筒等の生活用品のほか、書物や掛け軸等があり、昔の人々の息づかいが聞こえるようでした。



## 宇 都宮氏と山城について学ぶ

1月26日、築上町コミュニティセンターで「宇都宮氏歴史講座（初級編）第3回」講座が開催され、70名以上の参加者で大いに盛り上がりました。

生涯学習課の高尾栄市 文化財保護係長を講師に、「宇都宮氏と山城」というタイトルで講演を行いました。実際に調査に携わった時の映像を交えながらの話に、受講生達は興味深く聞き入っていました。講座終了後、実際に現地を見てみたいという意見が多く寄せられ、宇都宮氏に対する愛着が一層高まったようです。



## 色 どり豊かにかきもち作り

かきもち作りが最盛期を迎えています。左野寛之さん宅では、毎年この時期になると色とりどりのかきもちを作り、じっくり乾燥させています。海老や青海苔など種類も様々。無添加のおやつに最適です。

## 節 分で豆まき

2月3日、葛城保育園で節分の豆まきが行われました。園児は「鬼は外、福は内」と元気いっぱいの様子で、見事に鬼退治に成功した様子でした。



## 元 十両琴禮関の化粧まわし展示

2月1日から2月11日まで、旧蔵内邸で元十両琴禮関が幕内時代に土俵入りで使用した化粧まわしを展示しました。

化粧まわしは、白色の地に築上町の町章を形どった刺繍がほどこされた力づよいデザインで、郷土の力士の栄光を讃えるかのどこく美しく輝いていました。

## 2 013アクロス・レインボーコンサート in築上vol2ジャズクインテット

2月16日、ソピアでアクロス福岡によるコンサート第2回目の2013アクロス・レインボーコンサートin築上が開催されました。1回目のコンサート同様、多くの観客が訪れ、力強い生の演奏に耳を傾けていました。



## サ ッカーで九州大会出場～おめでとうございます～

3月に宮崎県で行われる第27回九州中学校（U-14）サッカー大会に、井上颯太君（峯原）が犀川中学校サッカー部のFWとして出場します！井上君は、「福岡県大会で優勝し、九州大会の出場が決まりました。いつも応援してくれる方々のお陰です。ありがとうございます。目標は九州1位！！優勝に向けて仲間達と戦ってきます。」と決意表明してくれました。